



校訓

**強い心 強い体**

玉造中 学校だより No.1  
令和5年 4月18日 発行

在籍:男:116 女:119 計235名

# 【 4/7 写真で振り返る入学式 】



## 令和5年度 各学年共によいスタートを切りました

4月6日に無事に新年度がスタートして約10日間が過ぎました。生徒たちは、新しい学級での学習や生活に張り切っています。1年生はもちろん、2、3年生も気持ちを新しくして頑張ろうという気持ちが、一人一人の表情と行動に表れていて、頼もしく感じます。このような姿があるのは、保護者の皆様の支えがあってこそだと感じています。ありがとうございます。

そんな生徒たちの姿に私たち教師もエネルギーをもらっています。

保護者の皆様には、早朝からのお弁当作りにはじまり、授業参観、PTA総会、学年・学級懇談会、PTA合同委員会へ参加をいただきありがとうございました。

令和5年度は、新入生74名を迎え、2年生80名、3年生81名、全校生徒数235名、教職員30名でスタートしました。

学校教育目標「自立貢献」の実現に向けて、今年度の組織目標を『磨き合い、響き合い、高め合い 笑顔輝く学校づくり』として、笑顔をキーワードに全職員が一丸となって取り組んでいきます。生徒一人一人が、仲間意識を高め、成就感・達成感を味わえるよう、まずは、学級・学年の体制をしっかりと整え、確かな学力を身に付けられるような授業を行います。生徒の夢や希望を叶えるための土台である学力をつけるために、一人一人が「できた」「わかった」と実感し、達成感を得られるようにします。そのために、生徒が主体となる授業改善に取り組みます。

また、縦割り団での活動を多く取り入れ、縦のつながりを意識した取組により、仲間との絆を深められるようにしていきます。そして、一人一人の居場所づくりと絆づくりに努めます。

新型コロナウイルスについては、感染症の分類が5月8日以降インフルエンザと同じ5類となり、今後、国や県からの通知をもとに市としての方針が決まります。新しい情報が分かたらお知らせいたします。それまでは、これまで通りの対応となります。茨城県の感染状況も高止まりで、新規感染者が連日100人を下回りません。まだまだ安心できない状況ですので、今後の感染状況をしっかりと見極めながら学校の行事なども判断していくつもりです。基本的には、感染症対策を講じながらできるだけ教育活動を止めないようにしていきます。そのためにも、子ども達一人一人を支え、励まし、見守りながら、学校・家庭・地域が連携・協力を深め進めていきたいと考えています。引き続き、ご理解とご支援をお願いします。



新入生誓いのことば S. Rさん



歓迎のことば 生徒会 A. Sさん



永峰副市長様より ご祝辞をいただきました



3年生が式に参加し、新入生を迎えました

## 【 転入職員紹介 】

令和5年度にお迎えした6名の先生方です



教頭  
I. K



教諭  
T. Y



養護教諭  
S. K



非常勤講師  
T. T



非常勤講師  
K. K



非常勤講師  
S. Y